

Wirtschaftspolitik

Rüthen entwickelt sich derzeit gesamtwirtschaftlich positiv. Die Bertelsmann-Stiftung weist in den aktuellen statistischen Daten eine kontinuierlich steigende Arbeitsplatzentwicklung aus. Auch der Pendlersaldo, also der Saldo, der sich ergibt, wenn man die Personen, die nach Rüthen zur Arbeit fahren und diejenigen, die außerhalb Rüthens arbeiten, in ein Verhältnis setzt, verbessert sich von Jahr zu Jahr. Dieser positive Trend ist zu großen Teilen der bundesweiten gesamtwirtschaftlichen Lage geschuldet, aber auch der Tatsache, dass Rüthen im Bereich Wirtschaftsförderung gut aufgestellt ist. Die gute Zusammenarbeit zwischen dem Wirtschaftsförderungsausschuss und dem Verwaltungsbereich Wirtschaftsförderung hat in den letzten Jahren zu einigen guten Ergebnissen geführt.

Diese gute Entwicklung führt allerdings jetzt auch dazu, dass unser Flächenvorrat an seine Grenzen kommt. In den nächsten Jahren muss es gelingen, das Angebot an Industriegebietsflächen wieder zu vergrößern. Darüber hinaus setzen wir uns dafür ein, dass die Gespräche mit unserer Nachbargemeinde Warstein wieder aufgenommen werden, um alle möglichen Optionen – insbesondere das Gewerbegebiet Belecka betreffend – auszuloten. Hierzu zählt für die FDP-Rüthen auch eine verkehrstechnische Verbindung zum Industriegebiet Lindental.